

# STEVE MONAGHAN

Former Chief Innovation Officer of DBS Bank

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Asia
- Digital
- Entrepreneur
- Innovation
- Leadership
- Transformation

Steve Monaghan adalah Ketua Eksekutif Human AI Pte Ltd, menjabat sebagai Dewan Bank, Komite Strategi, Risiko dan BRNC di Rakbank (Bank UKM terkemuka di UEA), adalah anggota dewan di Pulse Global, Mitra Terbatas dan anggota komite investasi di True Global Ventures, dan investor swasta di Deeptech, Healthtech, dan Fintech.

Awalnya seorang pilot komersial, Steve telah memegang peran senior di perusahaan dan perbankan di bidang produk, pemasaran, operasi, inovasi, dan manajemen umum. Beliau pernah bekerja di perusahaan dan lembaga keuangan terkemuka termasuk Dell, Compaq, Citigroup, OCBC, Shinsei, DBS Bank, Riyad Bank dan AIA. Sepanjang karirnya, Steve memiliki spesialisasi dalam memperkenalkan model bisnis, bisnis, dan produk baru di seluruh pasar utama di Asia dan telah mengajukan 6 paten di FinTech.

Steve berada di tim start-up Dell Computer, memperkenalkan bisnis konsumen Dell ke Asia. Kemudian dia mengembangkan dan melaksanakan model manufaktur dan ritel bermerek yang melambungkan Compaq menjadi nomor satu di pasar konsumen India. Di bidang perbankan, Steve mengembangkan dan mematenkan platform pembayaran seluler pertama untuk Citigroup, mengembangkan Divisi Keuangan Konsumen untuk OCBC dan memimpin perputaran bank ritel Shinsei Bank di Jepang, meningkatkan pendapatan sebesar USD\$500 juta, simpanan sebesar 25%, dan meningkatkan laba bersih sebesar USD\$100 juta selama transformasi sembilan bulan.

Sebagai Chief Innovation Officer pendiri DBS Bank, Steve mendorong agenda inovasi yang berfokus pada Pembayaran (PayLah), UKM (Kelas Bisnis), GTS (Working Capital Advisory), AI, dan Big Data, yang berpuncak pada investasi DBS senilai \$220+M di proyek inovasi, termasuk DBS A\*Star R&D Lab, transformasi DX (dbs.com), Digital Onboarding, dan DBS Digital Banking. Selama masa jabatan Steve, DBS bertransformasi dari bank paling inovatif ke-3 di Singapura hingga dianugerahi penghargaan "Bisnis Besar Paling Inovatif" di ASEAN Business Awards. DBS kini menjadi merek global yang diakui sebagai Bank Digital dan Bank UKM terkemuka di dunia, yang didirikan berdasarkan kemampuan dan platform yang dibangun selama masa jabatannya.

Di AIA, Steve mendirikan dan memimpin tim Edge, membangun Akselerator perusahaan terkemuka di Asia dan Oseania, meluncurkan Unicorn pertama di Hong Kong, menjadi perusahaan Asuransi pertama yang bergabung dengan konsorsium blockchain R3, memelopori Kesehatan Digital di Asia, dan memulai perjalanan perusahaan menuju Kecerdasan Buatan. Steve mendirikan Gen.Life, sebuah perusahaan rintisan yang berbasis di Silicon Valley di mana AIA menjadi investor utamanya, yang merupakan perusahaan penjamin emisi AI pertama di dunia yang dirancang untuk mengubah asuransi dari perlindungan menjadi pencegahan. Steve membawa perusahaan dari valuasi nol menjadi USD\$100 juta dalam sepuluh bulan.

Steve sering menjadi presenter, penulis, dan dosen di seluruh dunia dalam berbagai bidang termasuk inovasi, perbankan, asuransi, modal kerja, M&A, kecerdasan buatan, dan investasi. Beliau pernah menjabat sebagai penasihat Intel, ASTRI (HK), AIA, dan Veritas Genetics. Steve memegang gelar EMBA dengan 'kedudukan akademik pertama di kelasnya' dari Helsinki School of Economics dan telah mengikuti kursus kepemimpinan senior di IMD dan Wharton.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*